

BALTHAZARD (L'abbé Henri), né à Marieville, comté de Rouville, le 30 août 1842, de Joseph Balthazard, cultivateur, et d'Emilie Lomme, fit ses études classiques et théologiques à Saint-Hyacinthe moins un an au grand séminaire de Montréal ; il fut ordonné à Saint-Hyacinthe par Mgr C. Larocque, le 1 septembre 1867. Vicaire à Granby (1867-1870), à Coaticook (1870-1871) ; curé de Granby (1871-1877), de Notre-Dame de Stanbridge (1877-1880), de Richelieu (1880-1887), de Sainte-Brigide-d'Iberville (1887-1901), de Saint-Jean-Baptiste-de-Rouville (1901-1907) retiré à Saint-Hyacinthe (1907-1909), à Farnham (1909-1918), à Saint-Hyacinthe depuis 1918.



BARRÉ (L'abbé Théodose-Joseph), né à Saint-Bruno-de-Chambly, le 13 mai 1860, de Charles Barré, tailleur, et de Louise Morrier, fit ses études classiques et théologiques à Saint-Hyacinthe moins un an au grand séminaire de Montréal ; il fut ordonné à Saint-Hyacinthe par Mgr Moreau, le 28 août 1887. Vicaire à Acton (1887-1888), à Saint-Pie-de-Bagot (1888), à Saint-Dominique-de-Bagot (1888-1889), à la cathédrale de Saint-Hyacinthe (1889-1890), à Saint-Marc (1890-1891), à Iberville (1891-1892) ; en repos au Manitoba (1892-1894) ; professeur au petit séminaire de Marieville (1894-1902) ; curé de Saint-Joachim-de-Shefford (1902-1903), de Saint-François-Xavier-de-Shefford (1903-1907), de Notre-Dame de Stanbridge (1907-1913), de Saint-Hilaire-sur-Richelieu depuis 1913.

BARSALOU (L'abbé Joseph-Hormisdas), né à Saint-Jean-Baptiste-de-Rouville, le 13 mars 1871, de François Barsalou, cultivateur, et de Philomène Désautels, fit ses études classiques et théologiques à Marieville, et fut ordonné à Belœil par Mgr Gravel, le 14 juillet 1895. Vicaire à Belœil (1895-1897), à Iberville (1897-1899), à L'Ange-Gardien-

